

La respuesta policial aborda disturbios y la delincuencia del momento, pero no aborda los problemas sistémicos que impulsan los comportamientos delictivos. Otros factores “previos” contribuyen a los factores de estrés social, como la falta de capacidad para el tratamiento de la salud mental y el abuso de sustancias, el trauma infantil, el acceso a la vivienda, el racismo institucional, los problemas ambientales y la escasez de recursos.

Si bien el Departamento de Policía de Boulder (BPD) ha adoptado algunas estrategias alternativas para manejar estas llamadas, los problemas sistémicos previos son difíciles de abordar por un solo departamento o ciudad, ya que son problemas complejos con la mayoría de los mecanismos regulatorios y fuentes de financiación fuera del alcance del control de la ciudad.

BPD ha sido proactivo en procurar llevar a cabo respuestas no tradicionales a algunas llamadas de servicio. No todas las situaciones de seguridad pública requieren la presencia de un oficial como intervención principal, y la baja cantidad de personal en el departamento hace que el tiempo de los oficiales sea escaso. El tiempo de los oficiales se prioriza para situaciones de emergencia: por ejemplo, un delito en curso, cuando hay un sospechoso presente o cuando debe llevarse a cabo un arresto.

Respuestas no tradicionales ya implementadas

Los ejemplos actuales de respuestas no tradicionales, a menudo en asociación con otros departamentos, a problemas de la comunidad son:

- Equipo de **respuesta conjunta de CIRT** para problemas de salud de comportamiento;
- Aplicación de fotografías para emitir infracciones de velocidad y de semáforos en rojo;
- Especialistas en Informes de Accidentes que investigan accidentes de tránsito;
- Protección animal;
- Cumplimiento de los Códigos;
- Equipo de **Alcance para Personas sin Hogar** (HOT);
- Equipo que aborda campamentos en toda la ciudad; y
- Equipo ampliado de informes de delitos en línea.



Respuesta sin presencia policial

BPD se compromete a asociarse con otros departamentos de la ciudad, así como con organizaciones comunitarias, para desarrollar y apoyar programas que ayuden a las personas a evitar el sistema de justicia penal.

El siguiente paso para avanzar en el trabajo de BPD en esta área de estrategia, el departamento está ahora trabajando con los departamentos de Vivienda y Servicios Humanos (HHS) y Bomberos la ciudad, departamentos de rescate para desarrollar conceptos piloto para programas adicionales de respuesta alternativa que no involucran a la policía, incluyendo un programa similares a CAHOOTS en Eugene, OR y el programa STAR, en Denver. Boulder está siguiendo pasos que reflejan el camino de Denver en la planificación de este piloto. Denver comenzó construyendo un sólido programa de co-respuesta similar a CIRT, y eventualmente agregó a STAR como un programa complementario. El personal en Denver ha señalado que tiene la intención de continuar con los programas de co-respuesta y STAR. Para octubre del 2022 está pautada una revisión con el Concejo Municipal sobre las opciones del proyecto piloto de Boulder.



Arriba, profesionales clínicos de CIRT

BPD busca anclar las evaluaciones de estos programas en un conjunto claro de objetivos comunitarios, guiados por evidencia. Actualmente, hay poca investigación sobre los resultados de los programas de respuesta alternativa, pero se están llevando a cabo nuevas evaluaciones en todo el país, y la ciudad espera aprender de esa investigación para mejorar de forma continua sus ofertas a la comunidad.

Contexto urbano más amplio para asociaciones de apoyo social

El Departamento de Policía apoya una sólida inversión por parte de la ciudad y sus socios de apoyo social a fin de mejorar el bienestar de los miembros de la comunidad, con la esperanza de reducir los episodios de crisis o los delitos que requieran intervención policial.

La ciudad de Boulder es relativamente única entre los municipios de su tamaño en el apoyo a un **Departamento de Vivienda y Servicios Humanos (HHS)**, financiado con aproximadamente \$25 millones anuales, que ofrece servicios directos y apoya una amplia gama de organizaciones comunitarias que brindan servicios de salud, vivienda, intervenciones a personas sin hogar, y otros servicios esenciales. HHS apoya muchos programas preventivos en la comunidad y continúa iniciando nuevos programas para alinearse con las recomendaciones de inversión de grupos de protección. Por ejemplo, el HHS está buscando un piloto de ingresos garantizados a través de la financiación de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (American Rescue Plan Act, ARPA) que se alinea con la hoja de ruta del Centro para la **Vigilancia de la Equidad para Explorar Nuevos Modelos de Financiamiento de la Seguridad Pública**. (El piloto de ingresos garantizados se discutió durante la reunión del consejo de la ciudad del 24 de mayo del 2022, con más información disponible en los **materiales de la reunión del consejo de esa fecha**). Durante muchos años, HHS y BPD han trabajado en asociación para apoyar a los miembros de la comunidad que lo necesitan a través de gran variedad de programas, y los departamentos anticipan una integración continua para una respuesta alternativa en el futuro.